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Protokoll

der Sitzung des Ortschaftsrates Schmiedeberg 
am Montag, dem 11.07.2022 um 19.00 Uhr im Nebengebäude, Pöbeltalstr. 1 in Schmiedeberg

anwesend: Maik Biber
Christian Herrmann 
Markus Geiger 
Bernd Ullmann

entschuldigt: Daniel Haase (dienstl.)
Bettina Schmidt (priv.)
André Stieghorst (priv.)

Gäste: Herr Uyma (Stadtrat)

Der Ortsvorsteher (OV) begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschluss-
fähigkeit fest. 

TOP 1 Protokollkontrolle und Bürgerfragerunde

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 13.06.2022 wird einstimmig bestätigt. 

TOP 2 Auswertung der Protokoll-Antworten der Stadtverwaltung Dippoldiswalde

Die Antworten der SV zum letzten Protokoll liegen vor.

Räum- und Streuplan: Bauhof hat Auftrag zur Überarbeitung Räum- und Streuplan

Hochwasserschutz: SV hat keine Kenntnis und auch nicht nachgefragt 

Straßenschäden: Leider sind die wenigen Mittel für dieses Jahr so gut wie verbraucht und die Mittel zur 
Straßenerneuerung ausgebucht. Kleinere dringende Sachen könnte evtl. der Bauhof übernehmen - bitte um 
Mitteilung wichtiger dringender Punkte dazu

Parkende Busse: Auf die vorherigen Protokolle wird verwiesen. Keine Änderung der Situation.

TOP 3 Beschluss 2022/04 Bauantrag Niederpöbel 12d Errichtung eines Carports

Die Unterlagen wurden den OR im Vorfeld zugestellt.

Der OR stimmt einstimmig zu.

TOP 4 Beschluss 2022/04 Grobplanung OR-Budget 2022

Der Plan wird diskutiert und vollständig erstellt. Das Ergebnis wird vom OV als fertige Tabelle den OR und
der SV zugeschickt. (Anlage zum Protokoll)
Der vorliegende Plan wird einstimmig beschlossen.

TOP 5 Allgemeines und Informationen des Ortsvorstehers

Schautafeln Rundweg: Herr Herrmann kümmert sich um die Eintragung in entsprechende Karten, Zuarbeit 
GPS-Daten: Herr Stieghorst.

Der defekte Schaukasten in Naundorf wurde noch nicht abgebaut.
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Das Winfriedhaus plant nach dem Kino vom Pfingstsonntag weitere kulturelle Angebote und Zusammenar-
beit mit dem Ort.

Herr Herrmann: Bad Dönschten: In Zusammenhang mit der Bauwerksprüfung soll eine Planung zur Ab-
dichtung erfolgen. Hier könnten die 5000€ Förderung und Mittel des OR als Beteiligung eingesetzt werden.

Stadtrat: Vorbereitende Schritte zur Entwicklung eines städtebaulichen Fördergebietes auf Grundlage des 
INSEK für Ortskern Schmiedeberg/Naundorf geplant.

Herr Geiger: Laut einem Artikel der „Sächsischen Zeitung“ (https://www.saechsische.de/dippoldiswalde/al-
tenbergs-schueler-werden-zu-regenwald-experten-5720014.html) soll der Breitbandausbau in Schmiedeberg
abgeschlossen sein. 
Dies ist definitiv nicht der Fall, die obere Altenberger Straße und Nebenstraßen ist fast vollständig unterver-
sorgt; die auf dem Bauverein installierten Glasfaser-Anschlüsse sind nicht aktivierbar. 
Warum wurden nicht alle unterversorgten Grundstücke erschlossen und wer trägt dafür die Verantwortung? 
Wann werden die noch fehlenden Glasfaser-Anschlüsse gebaut?

Herr Herrmann: Nach der Änderung des Sächsischen Straßengesetzes vom 11.05.2019 verlieren Straßen, 
Wege und Plätze den Status als öffentliche Straße, wenn sie nicht bis zum 31.12.2022 in das Bestandsver-
zeichnis aufgenommen wurden (§ 54 Abs. 3 SächsStrG). 
Der OR bittet die SV um eine Liste und Karte der öffentlich genutzten privaten Straßen, Plätze und Wege in
Schmiedeberg, Naundorf und Dönschten.

Ende der Sitzung: ca. 20:30 Uhr   
Nächste geplante Sitzung:  12.09.2022, 19 Uhr, Nebengebäude, Pöbeltalstr. 1 oder DGH Dönschten

Markus Geiger (Protokoll)         Maik Biber(Ortsvorsteher)

Anlage: Grobplanung Budget Ortschaftsrat Schmiedeberg für 2022
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